

Presse-Info

Göttingen, 09.04.2015

LANDKREIS GÖTTINGEN



Ansprechpartner für Sie ist: Herr Preuschhof, Telefon 0551 525-345

Pressemitteilung

Fischteich an der Suhle renaturiert

Landkreis hat Gelände bei Landolfshausen erworben

Ein ehemaliger Fischteich in der Bachau der Suhle wird jetzt wieder Lebensraum für viele Pflanzen- und Tierarten. Der Landkreis Göttingen hat das Grundstück östlich der Trudelhäuser Mühle bei Landolfshausen, das im geplanten Naturschutzgebiet „Seeanger, Retlake, Suhletal“ liegt, mit Förderung des Landes Niedersachsen erworben und renaturiert. Die Hütte, die dort zur Freizeitnutzung stand, wurde zusammen mit allen weiteren baulichen Einrichtungen und standortfremden Gehölzen entfernt. Die Wasserentnahme aus der Suhle wurde gestoppt. Auch wurden die Teichufer abgeflacht, um den Teichen einen naturnäheren Charakter zu verschaffen.

Im vergangenen Sommer wurde dann mit einer extensiven Rinderbeweidung des feuchten Grünlands um die Teiche begonnen – durchgeführt durch den Käsehof Landolfshausen. Dies soll helfen, den offenen Charakter dieses Teils des Suhletals zu erhalten. Der Schwarzmilan, der gern an offenen Gewässern jagt, nutzt die Gewässer bereits. Es ist davon auszugehen, dass sich auch der Schwarzstorch hier zur Nahrungssuche einfindet. Das seltene Tier wurde in diesem Teil des Suhletals in den vergangenen Jahren wiederholt gesichtet.

Landkreis Göttingen

Reinhäuser Landstraße 4
37083 Göttingen

Stabsstelle Grundsatzangelegenheiten und Öffentlichkeitsarbeit

Pressestelle

Zuständig:

Ulrich Lottmann (Pressesprecher)

E-Mail:

Lottmann@landkreisgoettingen.de

Telefon:

0551 525-9100



Renaturierung 1:

Vorrang für die Natur: Für die Renaturierung wurde eine Freizeithütte abgerissen.



Renaturierung 2:

Rinder auf dem Grünland: Extensive Beweidung unterstützt die Erhaltung des offenen Charakters des Suhletals.



Renaturierung 3:

Naturnaher Charakter: Teichufer wurden abgeflacht, standortfremde Gehölze entfernt.